

In Vielank ist die Wahldiskussion im Gange

Die Grundorganisation der LPG Typ III „Pionier“ in Vielank, Kreis Ludwigslust, hat sich nicht nur darüber Gedanken gemacht, wie die Reden und Beschlüsse des VII. Parteitag mit den Genossenschaftsmitgliedern ausgewertet werden müssen (siehe Heft 9/1967 des „Neuen Weg“). Sie hat als stärkste Grundorganisation in der Gemeinde auch überlegt, wie sie mit ihren Kräften dazu beitragen kann, alle anderen Dorfbewohner damit vertraut zu machen. Damit beschäftigte sich unsere vorige Partei Versammlung.

Vor uns stehen die Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen. In den Mittelpunkt der Volkswahlen werden wir das Manifest des VII. Parteitages an die Bürger der DDR und den Wahlauftrag des Nationalrates der Nationalen Front stellen. Diese Dokumente gehen von der großen historischen Aufgabe aus, in der DDR die entwickelte sozialistische Gesellschaft zu gestalten.

Das erste Problem, das alle Dorfbewohner interessiert, das ist ihr Beitrag zur Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. „Worin besteht er?“, fragten uns einige Ein-

wohner. Wir werden ihnen erläutern, wie die im Manifest des VII. Parteitages enthaltene Feststellung zu verstehen ist, daß die entwickelte sozialistische Gesellschaft auch durch eine Landwirtschaft gekennzeichnet sein wird, „die nach wissenschaftlichen Erkenntnissen und industriellen Methoden organisiert ist und sich durch hohe Bodenfruchtbarkeit und stabile Erträge auszeichnet“. Für die LPG Typ III und Typ I in unserer Gemeinde heißt das konkret, solche Kooperationsbeziehungen zu entwickeln, die gewährleisten, daß alle Betriebe die Produktion weiter steigern, die Kosten senken, die Grundmittel effektiver nutzen und gemeinsam ihre Investitionen vornehmen. Darüber werden sich auf Empfehlung der Grundorganisation die leitenden Genossen unserer LPG mit dem Vorstand der LPG Typ I eingehend beraten.

Doch die Entwicklung zur Kooperation geht alle Dorfbewohner an. Eine Kooperation, die sich nach einem auf längere Zeit berechneten Plan entwickelt, wird das Leben aller Dorfbewohner beeinflussen. Das wollen wir der ganzen Dorfbevölkerung erklären.

Vielank – eine Gemeinde mit großer Initiative

In den letzten Jahren schufen sich die Einwohner von Vielank im NAW

- **ein Naturfreibad mit Sprungturm und Wasserballausrüstung,**
- **ein neues Spritzenhaus mit Schlauch-Trockenturm,**
- **einen KK-Schießstand,**
- **eine Kegelbahn,**
- **den Friedensplatz mit OdF-Gedenkstein,**
- **gute Straßen und Wege durch umfangreiche Ausbesserungsarbeiten.**